

市消協総会であいさつする塩見会長



市消協総会であいさつする塩見会長

市消協の会長を兼任している岡山市連合婦人会の会長塩見楨子氏が「まわりの高齢者に目配り、心配りを！」とあいさつしました。来賓の岡山市市民生活局の後河統括審議監は平成二十九年消費者月間では「行動します」とあいさつされ、市消協の会長を兼任している岡山市連合婦人会の会長塩見楨子氏が「まわりの高齢者に目配り、心配りを！」とあいさつしました。

来賓の岡山市市民生活局の後河統括審議監は平成二十九年消費者月間では「行動します」とあいさつされました。

市消協の会長を兼任している岡山市連合婦人会の会長塩見楨子氏が「まわりの高齢者に目配り、心配りを！」とあいさつしました。

来賓の岡山市市民生活局の後河統括審議監は平成二十九年消費者月間では「行動します」とあいさつされました。

市消費生活研究協議会総会

高齢者に目配りを！



岡山市消費生活研究協議会の今年度総会（岡山市立中央公民館）

退任役員の紹介

平成二十八年度をもって岡山市連合婦人会役員を退任されました五人の皆様のご挨拶をいただきました。長きにわたりご貢献いただきありがとうございました。



前年度役員の皆さん、お疲れ様でした

昭和五十四年から、三十七年間多くの皆様とのふれあいを深めながら、楽しく充実した婦人会活動を続ける事ができました。

■石川三四（前顧問）

この間の社会の変化も大きく、少子高齢化、女性も仕事を持ち、役員の世代交代が厳しい時代を迎えています。

今こそ地域の人々との連携を大切にしながら、地域のお母さん役としての婦人会を若い世代へしっかりと引き継いでいきたいと願っています。

■小松原洋子（前副会長）

婦人会活動をこんなに愛していたのだといふことです。学区会長を拝命して二十年間市連合婦人会へ参加させていただきました。指

■海野節子（前理事）

岡山市との合併を機に佐藤久子会長・御津地域からの要望もあり会員として再出発お世話になります。

割を果たせたことは本当に幸せでした。執行部も若返りました。塩見会長を中心歩んできた歴史も大切に新たな社会に対応し協調と和を図りながら、地域の人々が心豊かに住んで良かったという活動を期待して居ります。私も第三の人生を会員として再出発お世話になります。

これからは、其々の組織の後任役員へ申し話を済ませたら、思い通りにいかないかもわかりませんが、孫たちのばあちゃんとして家族の役に立てれば嬉しいなと思っています。

せん。

り、翌々日、病室で娘に面会できたとき、お互い安心感で涙があふれたことは忘れられません。

の皆様に支えて頂き役

長年、皆様の御協力に心より感謝申し上げます。地域の活性化のために岡山市連合婦人会の一層の発展を願っています。

■石尾玲子（前顧問）

長年の皆様の御協力に心より感謝申し上げます。地域の活性化のために岡山市連合婦人会の一層の発展を願っています。

の皆様に支えて頂き役

媛

平成29年度 岡山市連合婦人会 活動予定一覧

| | | | |
|------|---------|------------|-------------------------|
| 4月 | 7日 | 金 | 理事会 |
| | 14日 | 金 | 総会・婦人大会 |
| | 26日 | 水 | 婦人の森花植え |
| 5月 | 9日 | 火 | 理事会 |
| | 12日 | 金 | 評議員会・市消協総会 |
| | 19日 | 金 | 消費者のつどい |
| 6月 | 2日 | 金 | 理事会 |
| ~7日 | 6日 水 | 主婦連消費者ゼミナー | |
| | 9日 | 金 | 評議員会 |
| | 25日 | 日 | さんかくウィーク記念講演 |
| | 28日 | 水 | 婦人リーダー養成研修(岡山ふれあいセンター) |
| (未定) | | | 車いす贈呈 |
| 7月 | 3日 | 月 | 市婦人バレーボール大会組み合わせ抽選会 |
| | 4日 | 火 | 理事会 |
| | 6日 木 | 木 | 学区・地区会長研修 |
| ~7日 | | 金 | 評議員会 |
| | 17日 | 月 | 市婦人バレーボール大会 |
| | 21日 | 金 | 親子ガーデニング教室(浦安) * 地域でも開催 |
| | 27日 | 木 | 夏休み子ども映画会 |
| 8月 | 8日 | 火 | 理事会 |
| | 10日 | 木 | 評議員会 |
| 9月 | 5日 | 火 | 理事会 |
| | 8日 | 金 | 評議員会 |
| | 10日 | 日 | 家族ふれあいフェスティバル |
| (未定) | | | 産地見学 |

| | | | |
|------|-------------|--------|-------------------|
| 10月 | 3日 | 火 | 理事会 |
| | 4日 | 水 | 緑のハイキング |
| | 6日 | 金 | 評議員会 |
| | 11日 | 水 | 合同敬老会準備 |
| | 12日 | 木 | 合同敬老会 |
| | 16日 | 月 | 婦人の森花植え |
| | 23日 | 月 | 婦人文化祭準備 |
| | 24日 | 火 | 婦人文化祭 |
| 11月 | 5日 | 日 | わくわく子どもまつりin岡山ドーム |
| | 7日 | 火 | 理事会 |
| | 12日 | 日 | おかやまマラソン |
| | 13日 | 月 | 全員評議員会・講演会 |
| | 16日 ~17日 | 木 金 | 評議員研修 |
| 12月 | 5日 | 火 | 理事会 |
| | 8日 | 金 | 評議員会 |
| | 17日 | 日 | 出会いのひろば |
| | 23日 | 土 | 山陽女子ロードレース |
| 1月 | 5日 | 金 | 理事会 |
| | 7日 | 日 | 新成人の集い |
| | 11日 | 木 | 新年互礼会・全員評議員会 |
| 2月 | 4日 | 火 | 出会いのひろば |
| | 6日 | 木 | 理事会 |
| | 9日 | 金 | 評議員会 |
| | 28日 | 水 | 消費生活展・リサイクルバザー |
| (未定) | | | 愛の泉賞表彰式、愛の募金贈呈 |
| 3月 | 6日 | 火 | 理事会 |
| | 9日 | 金 | 全員評議員会 |

J1へ昇格願う

8回目 ファジ岡山へ寄付



木村社長に寄付金目録を渡す塙見会長
(政田クラブハウス)

去る二月十五日、塙見会長からファジアーノ岡山政田クラブ寄付金目録を贈呈しました。

田六一四一(一一)にて木村正明代表取締役に塙見会長から、岡山市連合婦人会で寄付金目録を贈呈しました。

岡山市連合婦人会で寄付金目録を贈呈しました。



ふあみりおと婦人会役員の皆さん



岡山市連合婦人会で
皆さん

は、障がいのある人や
援金等としています。

愛の募金活動 7施設に寄贈

浄財を役立てて

中野、特
定非営利活
動法人ボケ
ットサポー
ト(北区奥
田本町)に
贈呈しま
した。

子どもたちの幸せを願
い昭和二十七年度から
募金活動を続けており
ます。婦人会員や地域
の皆様から寄せられた
浄財を、福祉施設等へ
の寄付や災害地への義
援金等としています。

岡山市連合婦人会で
の皆様から寄せられた
浄財を、福祉施設等へ
の寄付や災害地への義
援金等としています。

愛の募金活動 7施設に寄贈



不用品をリサイクル

詐欺注意呼び掛けも

市役所でバザーも開催

去る二月二十七日、
平成二十九年三月十
四日、恒例となつてい
ます。

木村正明代表取締役に
塙見会長からファジ
アーノ岡山ハウス(岡山市
東区升平)へ、さらなる
応援活動の一歩として
J2昇格を機に、さながら
の一つとして、多額の
応援活動を計画し、
昇格をお祝いすると
ともに募金を開始しまし
た。その後、様々な機
会に募金を行い、今回
は八回目です。J1昇

年一月の新年互礼会に
木村社長を招いてJ2
昇格をお祝いすると
ともに募金を開始しまし
た。その後、様々な機
会に募金を行い、今回
は八回目です。J1昇

被災者防止のための啓
発活動で、振り込め詐
欺や被害に遭わなかった
人の対処法などを書かれ
たチラシ・ポスターを
掲示し注意を呼びかけ
ました。

また、会場には消費
者保護法に基づく「不
用品をリサイクル」の
無事終り、すがすがし
い気持ちで新年度を迎
えたいと思いました。

婦人会も昨年七十周年を迎えた。益々の発展を期待するところですが、高齢化の波も押し寄せており現状です。尤も婦人会にだけではなく日本全体の大きな問題となっていまます。今こそ知恵を出し合い、若返りを図りたいものです。高齢者の貴重な知識と経験と新しい若い力の融合。それこそが婦人会に輝かしい未来の姿なのだと思います。それぞれが考え方、行動すれば必ず解決すると信じています。元国議員の漫才師の言葉を借りましょう。「小さなことからコツコツと」。



知恵出し若返りを

編集後記